

Repudia Sección XXII represión contra jornaleros de San Quintín

Ante los oídos sordos del Gobierno Federal y de Baja California para atender las demandas justas de los Jornaleros de San Quintín y la represión que sufrieron los compañeros en lucha, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta:

Su repudio enérgico y total a la política de represión perpetrada contra los Jornaleros de San Quintín, que dejó como saldo varios heridos.

Responsabilizamos a Enrique Peña Nieto de la omisión y las consecuencias que estos actos nefastos tengan, dado que previamente se había concretado una reunión de respuestas a las demandas de los Jornaleros, sin embargo, respondieron con balas, cateos y agresiones.

Desde este espacio, manifestamos nuestra solidaridad con los compañeros de San Quintín a quienes refrendamos nuestra bandera de lucha hasta la victoria.

Replicamos y hacemos nuestro el llamado a todas las organizaciones sindicales, sociales y a las comunidades de origen de los Jornaleros como son Oaxaca, Chiapas y

Guerrero, principalmente, a unir las voces de repudio contra la política de represión orquestada desde los más bajos intereses para seguir solapado la explotación laboral.

Exigimos respeto a los derechos laborales, humanos y a la libertad de exigir mejores condiciones de vida así como alto a la explotación laboral y humana.

¡¡¡ALTO EL TERRORISMO DE ESTADO!!!
¡¡¡ A IMPULSAR LA HUELGA POLÍTICA NACIONAL!!!
¡¡¡ABAJO LA FARSA ELECTORAL!!!

Oaxaca de Juárez, ciudad de la Resistencia a 9 de mayo del año 2015.

COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA
SECCION XXII, OAXACA